

Propriétés
Parisiennes
Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

326 m²

Réf. PP2-2610B

6 200 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging.

résidences immobilier

Alma-Bosquet proche de la Seine - 7ème arrondissement. Au cinquième étage avec ascenseur d'un bel immeuble Art déco aux élégantes parties communes, avec gardienne, un appartement remarquable de 326 m2, ayant bénéficié d'une rénovation totale haut de gamme. Le bien qui jouit de volumes et d'une lumière extraordinaires propose une triple réception composée d'un petit salon, d'un séjour principal avec son balcon filant et d'une salle-à-manger au cachet rare grâce à son bow-window. La cuisine attenante, particulièrement spacieuse, est dotée des meilleurs équipements. L'espace nuit débute par une ...

7th arrondissement - Alma-Bosquet near the Seine On the fifth floor of a magnificent Art Deco building with elegant common areas, with caretaker and elevator, an exceptional 326 m2 through apartment, luxuriously renovated. The property, which enjoys extraordinary volumes and light, offers a superb triple reception room consisting of a small living room, a main living room with its balcony and a dining room with a rare charm thanks to its bow- window. The adjoining kitchen, particularly spacious, is equipped with the best instruments. The sleeping area begins with a master suite with a charming ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

